

ELGOIBAR

EH Bildu ve difícil un acuerdo con el gobierno local para los presupuestos

J. L.

ELGOIBAR. Tras calificarlo de «continuista y poco ambicioso», el grupo municipal de EH Bildu ha presentado diez propuestas «para enriquecer» el proyecto de presupuestos elaborado por el equipo de gobierno para 2025, que se votará en el Pleno del próximo martes.

Aún así, la coalición se muestra pesimista de cara a alcanzar un acuerdo con el gobierno para la aprobación de las cuentas. A su entender, «el modelo de gestión planteado puede valer para dar respuestas concretas a problemas puntuales, pero no tiene en cuenta las consecuencias que puedan surgir a medio o largo plazo».

Además, EH Bildu avanza que «si el gobierno no da una respuesta positiva a nuestra propuesta de negociación no vamos a apoyar su proyecto».

Entre las propuestas de la coalición para las cuentas del 2025 destacan «la creación de un plan integral de movilidad municipal que tenga en cuenta todos los factores que influyen en la movilidad y la accesibilidad; que el autobús urbano sea gratuito y llegue a todos los barrios a corto plazo; la ampliación de la partida para adquirir parcelas públicas, la creación de refugios climáticos, el diseño de un plan integral que dé respuesta al problema de la vivienda, analizar la viabilidad de publicar el servicio de asistencia a domicilio, el diseño de un plan para llevar la red de agua a los barrios a los que no llega o poner nuevos baños públicos en sitios adecuados».



La técnica municipal de Urbanismo, Aloña Urteaga, y el concejal del departamento, Jon Zubiaurre, en Sigma. DV

La regeneración de Sigma avanza a buen ritmo: «se han ejecutado el 20% de los trabajos definidos»

El Ayuntamiento concede 270.000 euros en ayudas anticipadas para rehabilitar edificios residenciales del barrio

JABI LEON

ELGOIBAR. El ambicioso proyecto promovido por el Gobierno Vasco y el Ayuntamiento de Elgoibar para rehabilitar de manera integral y modernizar el barrio de Sigma avanza «a buen ritmo, según la planificación establecida» y a día de hoy ya se han ejecutado «el 20% de los trabajos definidos».

El proyecto de regeneración urbana que se está materializando en Sigma, para el que el Ejecuti-

vo autonómico destinará 3 millones de euros, contempla mejoras estructurales, de accesibilidad y eficiencia energética en 72 viviendas; así como la mejora de la urbanización circundante, la renovación del alumbrado público, la actualización de las conducciones de agua, la rehabilitación de parques y la renovación de las redes de telecomunicaciones.

Según explican desde el Consistorio, «ya se ha completado la primera fase del Plan de Accesibilidad del barrio, que incluyó la ampliación de la acera y la construcción de un muro junto a la N-634». Además, añaden, «en estos momentos se está trabajando en la mejora de viales y redes de servicios frente los portales 5 y 6».

En vista de la buena marcha del proyecto, el Ayuntamiento de Elgoibar ha aprobado conceder ayudas anticipadas por importe de 270.000 euros a las comunidades de propietarios de los edificios ubicados en los números del 1 al 6 y 9 de la calle Eulogio Estarta.

Estas ayudas, destinadas a financiar las obras de rehabilitación residencial y mejora de la urbanización circundante, buscan «mejorar el parque de viviendas y la habitabilidad de las mismas».

Tras verificar la documentación presentada por las comunidades de vecinos y confirmar su adecuación a los requisitos establecidos, el Consistorio ya ha procedido a abonar los citados anticipos por un montante de 270.000 euros.

DEBA

La localidad acogerá mañana hasta cuatro conciertos de la más diversa índole

J. LEON

DEBA. Las personas aficionadas a la música tendrán mañana para elegir en Deba. No en vano, la villa costera acogerá este sábado hasta cuatro espectáculos musicales de la más diversa índole.

La programación musical se pondrá en marcha a las 12.30 horas en el claustro de la parroquia Santa María, donde tendrá lugar el concierto especial que la Banda de Música local ofrece cada



La organista Loreto Aramendi actuará a las 20.00 horas en la parroquia. DV

año en honor a Santa Cecilia. Finalizado ese evento (a las 13.30 horas) la ciudadanía podrá disfrutar con una actuación de la coral Aitzuri.

Por la tarde la atención regresará a la parroquia debarra, que a las 20.00 horas acogerá un concierto enmarcado en el prestigioso Ciclo de Órgano de Gipuzkoa.

En esta ocasión la protagonista será la oriotarra Loreto Aramendi, organista titular del órgano Cavallé-Coll de la Basílica de Santa María Koro de San Sebastián. Conocida por su habilidad y virtuosismo en numerosos estilos musicales, Aramendi ofrecerá en Deba un repertorio que abarca diferentes épocas y estilos, destacando las posibilidades sonoras y la fuerza del órgano local.

El programa musical de este sábado se completará con un concierto organizado por la Gazte Asanblada de la localidad para conmemorar el XXIV aniversario de su creación.

Dicho evento comenzará a las 22.00 horas en el Gaztetxe y correrá a cargo del grupo Guri 5 y de DJ Marti.

EN BREVE

ELGOIBAR

Una charla abordará el 26 la vestimenta de las mujeres musulmanas

La Casa de Mujeres Lila acogerá el martes (18.00) la charla 'Mujeres musulmanas y vestimenta: una mirada para reducir prejuicios', dirigida por Biltzen Elkarte. En castellano y para toda la ciudadanía, la charla busca acercar a la sociedad la realidad de las mujeres musulmanas que usan el pañuelo, fomentando el entendimiento y reduciendo estigmas. La inscripción puede hacerse en <https://labur.eus/lila2024>.

MENDARO

Retiran pequeñas bolas de veneno de una zona verde de Azpilgoeta

El Consistorio de Mendaro ha denunciado la aparición de «pequeñas bolas de veneno» en la zona verde situada en torno a la calle Mañuzka de Azpilgoeta. El veneno ha sido retirado por miembros de la Ertzaintza y la brigada local pero el Consistorio pide precaución «a la ciudadanía y especialmente a quienes tienen niños o perros». Además, condena la citada acción «que puede poner en peligro la salud de cualquiera».

SORALUZE

Santiago Auserón dará mañana un concierto en el Herri Antzokia

El VI festival 'Blues Hotsak' de Soraluez continuará mañana con una doble cita en el Herri Antzokia. Para empezar, a las 12.30 horas tendrá lugar un recorrido por la historia del blues a cargo de los profesores y alumnos de la Musika Eskola; mientras que a las 19.00 horas se podrá disfrutar con el concierto 'Luces de la frontera', del conocido cantante Santiago Auserón. Las entradas (12 euros) están a la venta en Iratxo.

MUTRIKU

Igandean izango den antzezlanerako sarrerak agortu dira

Mutrikuko Udalak antzerkizaletasuna sustatzeko antolatutako 'Antzerkiak Blai!' zikloko datorren igandean izango du jarraipena, Tartean konpainiak Patxo Telleria aktore ezagunaren partaidetzarekin taularatu tuko duen 'Ai gure juaneteak' izeneko antzezlanarekin. Emaldia 18:00etan hasiko da Zabil kultur etxean eta Udalak jakinarazi duenez sarrera guztiak agortuta daude.